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教育委員会会議の議事録（平成 31年 3月臨時会） 

 

 
◆  日   時 平成３１年３月１日（金）午後６時５分から午後７時４０分まで 

 

◆ 場   所 教育局第１会議室 

 

◆ 出  席  者 

教 育 長 佐 々 木 洋 出席 

委員・教育長職務代理者 吉 田 利 弘 出席 

委   員 加 藤 道 代 出席 

委   員 花 輪 公 雄 出席 

委   員 中 村 尚 子 出席 

委   員 里 村 正 治 出席 

委   員 阿子島  佳美 出席 

 

 

◆ 会議の概要 

１ 開     会 

 

 

２ 議 事 録 承 認     12 月定例会及び１月定例会 

 

 

３ 議事録署名委員の指名  阿 子 島 委 員 

 

 

４ 付 議 事 項 

 

 

第 41号議案 仙台市いじめ問題専門委員会への諮問について 

（学校教育部長 説明） 

 

花 輪 委 員 痛ましい事案が起こってから既に時間が経っている。ご遺族と学校あるいは教育委員会

との認識が若干異なるということも報じられていることから、いじめ問題専門委員会に諮

って調査するのがよいと思う。いじめ問題専門委員会が来週開催されると聞いたが、この

事案の調査に関するスケジュールを教えていただきたい。 

学校教育部長 来週中にいじめ問題専門委員会を開催し、諮問手続きを進めさせていただきたい。その

後、本事案の調査を行う委員を選任する必要があると考えていることから、人選を進め、
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その候補者が決まった際に、改めて教育委員会に委員の選任について付議させていただく。

委員が決まった後に、いじめ問題専門委員会を開催して、委員の委嘱を行うという流れを

想定している。 

吉 田 委 員 いじめ問題専門委員会は平成 29 年４月の事案を調査しているので、本事案も加えて調

査していく形になる際の組織体制について確認させていただきたい。 

学校教育部長 複数の事案を同じ委員の方々に調査していただくのは現実的に難しい。最終的には専門

委員会の委員で議論をして決めていただくことになるが、基本的には平成 29年４月事案を

調査している委員はその事案の調査に専念していただき、本事案の調査には新たに選任す

る委員に調査していただくことを考えている。 

 

原案のとおり決定 

 

第 42号議案 教職員の人事に関する事項について（教職員の人事異動について） 

（教職員課長 説明） 

 

原案のとおり決定 

 

 

５ 閉     会 

 


